

Der Kanton Zug begrüsst die Neuunternehmen



Am 21. März dieses Jahres hat der Kanton Zug die Neuunternehmerinnen und Neuunternehmer begrüsst. Rund 180 sind der Einladung gefolgt und haben ihr Zuger Netzwerk erweitert.

Die rund 2'000 Firmen, die im Jahr 2011 in Zug gegründet worden sind, erhielten eine Einladung zu einem interessanten Abend mit spannenden Referaten. Rund 180 nutzten diese Gelegenheit, um mehr über den Kanton und seine Wirtschaftsfreundlichkeit zu erfahren, erste wichtige Kontakte zu knüpfen und – last but not least – einen feinen Apéro zu geniessen. Regierungsrat und Landammann Matthias Michel begrüsste die Teilnehmenden und stellte den Kanton kurz vor. Danach schilderte Claudio Albrecht, CEO des Generika-Herstellers Actavis, seine Erfahrungen am Standort Zug. Schliesslich präsentierte Hans Marti, Leiter der Kontaktstelle Wirtschaft, die Zuger Dienstleistungspalette und ermunterte die Neuunternehmerinnen und Neuunternehmer, bei Problemen und Fragen jeglicher Art auf die Kontaktstelle zuzugehen. Nebst den Präsentierenden waren auch zahlreiche Vertreterinnen und Vertreter der Gemeinden, der Wirtschaftsverbände sowie der Institutionen aus Wirtschaft, Tourismus und Berufsbildung anwesend. Wir blicken auf eine gelungene Begrüssung unser jüngsten Firmen zurück und freuen uns bereits auf den nächstjährigen Event.

<http://www.zug.ch/behoerden/volkswirtschaftsdirektion/kontaktstelle-wirtschaft>